
 
 
 

 

 

REQUERIMENTO Nº 007/2025 
Autoria: vereador Adiel de Sá Costa 

Ao Sr. Prefeito Municipal Felicio Kelmo Almeida Queiroz 

 

O Vereador que este subscreve, requer, ouvido o Plenário, que 

o Sr. Prefeito Municipal, junto aos órgãos responsáveis, viabilize a 

instalação de um quebra-molas em frente a igreja de Simão Lopes. 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

 O motivo desta solicitação baseia-se em proporcionar 

segurança aos pedestres e usuários da referida via, pois a alta 

velocidade utilizada pelos motoristas que trafegam em nossa 

estrada é notável e constante. Sem contar que o local da igreja 

tornou-se ainda mais movimentado nos últimos tempos, pois em 

seu entorno existe estabelecimentos comerciais e esportivos. 

Diante do exposto, e no intuito de evitarmos danos a vida 

humana, é que solicito apoio dos nobres colegas na aprovação deste 

Requerimento. 

 

Sala das Sessões, em 11 de março de 2025. 

 

 

 

 

Adiel de Sá Costa   

Vereador  
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